

XIMENA AGUILERA SEÑALA QUE INCLUSO LA HAN IDO A HOSTIGAR HASTA SU PROPIA CASA:

La lucha de la ministra de Salud contra grupos antivacunas

A nivel global, diversos estudios señalan que ha ido en aumento la cantidad de personas que se resisten a la vacunación, y Chile no parece ser la excepción.

Con lo fácil que se difunden noticias falsas en redes sociales, cada vez hay mayor presencia de grupos antivacunas en el país, además de que la población presenta lo que expertos han definido como "fatiga" de inmunización, luego de ser inoculada sucesivamente contra el covid-19.

En ese sentido, las autoridades han tenido que liderar una de las campañas de invierno más complejas, donde

las cifras de inoculación comenzaron a aumentar con fuerza solo una vez que se conociera de la seguidilla de decesos que se registraron en Ñuble en mayo.

Incluso, la ministra de Salud, en conversación con CNN Chile Radio, dijo que estos grupos antivacunas "cada vez han sido más activos en relación con los mensajes que entregan", y además sostuvo que hay un aumento de ellos, aunque se mantienen en una proporción menor, y que "yo los he visto afuera de mi casa, porque me han ido a funar a mi casa", afirmó.

Según comentan en el ministerio,

han ido en más de una ocasión a la residencia de la ministra, principalmente el año pasado. Es más, en alguna ocasión se organizaron por medio de redes sociales y se presentaron en su hogar.

Así también, al revisar las redes sociales del ministerio, proliferan los mensajes atacando a las autoridades y los procesos de vacunación, tanto de influenza como de Nirsevimab (para proteger a los pequeños contra el virus respiratorio sincicial), aludiendo a supuestos efectos secundarios. La misma Aguilera aseguró que le dicen "globalista, asesina, genocida".



JONATHAN MANCILLA

Ximena Aguilera, ministra de Salud.